



THE Y'S MEN'S CLUB OF KANAZAWA-SAIGAWA

CHARTERED IN JUNE 12, 1993

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF
Y'S MEN'S CLUBS

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA

c/o YMCA : 44-1, SATOMICHO, KANAZAWA, JAPAN ☎920-0998 ☎(076)221-5398

<http://ys-saigawa.web.infoseek.co.jp/>

| | |
|---|---|
| 国際会長主題 | 「希望の灯となろう」 “Be the light of Hope” |
| スローガン | 「わかち合いは微笑みをもって」 “Share with a smile” |
| アジア会長主題 | 「希望の灯となろう」 “Be the light of Hope” |
| スローガン | 「より良き奉仕のために共に働こう」 “Working together to serve better” |
| 西日本区理事主題 | 「思いやりを持ってワイズライフを！-わかち合いは微笑みをもって-」 “Enjoy Y's life with Consideration! - Share with a smile-” |
| 中部部長主題 | 「楽しくワイズ、スクラム組んで」 |
| 金沢犀川クラブ会長主題 | 「地球的に考え、足元で行動しよう」 “Think globally and act locally” |
| 会長：平口哲夫 副会長：三谷信三 書記：北肇夫 会計：高木啓一 直前会長：川村孝治 | |

今月の聖句：希望の源である神が、信仰によって得られるあらゆる喜びと平和とであなたがたを満たし、聖霊の力によって希望に満ちあふれさせてくださるよう。

ローマの信徒への手紙 15.

2008年12月強調月間

EMC-M

数は力なり。ワイズを学び、2000 推進を理解しガンバリましょう。 阪田民明 EMC事業主任

| ☆☆☆12月第一例会案内☆☆☆ | ☆☆☆11月例会報告☆☆☆ |
|---|---|
| <p>金沢犀川クラブ クリスマス例会</p> <p>日 時：12月11日(木) 19:00~21:00</p> <p>場 所：兼六城下町2階「芳春の間」 金沢市兼六町2-5 TEL 076-210-8111</p> <p>会 費：3,000円 (メンバー不要)</p> <p>***プログラム***</p> <p>司 会 : 川村 君 開会・点鐘 : 平口会長 ワイズソング : 一 同 今月の聖句 : 司 会 者 参加者紹介 : 平口会長 讃美歌 109番「きよしこの夜」 : 一 同 聖書朗読・メッセージ: 堀岡啓信氏「恐れるな」 (北陸学院中学高等学校長)</p> <p>食前の感謝 : 三谷 君 ——会 食——</p> <p>ハッピーバースデイ : 平口会長 プレゼント交換・オークション : 一 同 事業委員報告 : 各 委 員 ニコニコタイム : 澤瀬 君 YMCAの歌 : 一 同 閉会・点鐘 : 平口会長 *アルコール類を飲まれる方は、車の運転厳禁です。</p> | <p>【第一例会】</p> <p>日 時：11月13日(木)19:00~21:00</p> <p>場 所：兼六城下町2階「芳春の間」</p> <p>出席者：Chipriano Bontacchio 司祭(卓話者) 川村君、北君、作田君、高木君、平口君、 三谷君、草野君(金沢クラブ)、平口メネット</p> <p>【第二例会】</p> <p>日 時：11月27日(木) 19:00~21:00</p> <p>場 所：金沢 YMCA</p> <p>出席者：川村君、北君、澤瀬君、高木君、平口君、 三谷君</p> <p>金沢ワイズメンズクラブのクリスマス例会</p> <p>日 時：12月18日(木) 18:30~20:30</p> <p>場 所：ニューグランドホテル</p> <p>ユニセフ街頭募金</p> <p>日 時：12月23日(火・祝) 13:00~14:00</p> <p>場 所：堅町商店街入り口付近</p> <p>今月のハッピーバースデイ 北メネット</p> <p>1月の当番 司会：北君、準備：作田君</p> <p>1月第一例会 1月8日に予定していた第一例会を 1月22日(木)に変更いたします。卓話は、田村光 彰氏(北陸大学教授)「アンネの日記」です。 *使用済み切手をご持参ください。</p> |

| 当クラブ | 11月出席者 | 11月出席率 | BFポイント | ニコニコタイム |
|---------|----------|-----------|--------------|-------------|
| 正会員 7名 | メ ン 6名 | 100% | 前年度繰越 1,390g | 11月分 5,600円 |
| 広義会員 0名 | メネット 1名 | | 11月分切手 0g | |
| | スピーカー 1名 | メイキャップ 1名 | 今年度累計 | |
| | ビジター 1名 | | 切 手 0g | |
| | ゲ ス ト 0名 | | 現 金 0円 | |
| 合計 7名 | 9名 | 100% | 合計 1,390g | 累計 22,869円 |

11月第一例会

Chipriano Bontacchio 司祭の卓話を伺って

平口哲夫

11月13日開催の第一例会では、チプリアノ・ボンタッキオ司祭の卓話「一外国人から見た日本—まちなみ・歴史的記憶・宗教—」を伺いました。チプリアノ司祭は1935年生まれで、1959年にカトリック司祭となりました。1960年に来日し、1962年から1978年4月までカトリック金沢教会司祭、1978年から2004年4月まで管区長・神学院長、2004年5月から再びカトリック金沢教会司祭の任に就かれました。

まず「日本人の宗教心」について、汎神論なのか、多神教なのか(神社とお寺の共存は多神教?)、それはそれでいいとして迷信が残っているのは問題だとのこと。この点に関連して、日本人のいう「無宗教」は「無神論」とは違い、「自分は無宗教」という人でも「宗教心は大切」と答える人が多いように、特定の教祖がいる、体系だった宗教は信じていないということなのだ、と私は指摘しておきました。

次に、観光客を増やすには、「観光客が求めているものはなにか」を考え、美的センスの伴った都市計画、「歴史を語るもの」や「日本の独自性を示すもの」の保存が大切だと主張しておられました。その点、金沢は城下町の風情を残し、落ち着いた雰囲気なので、お気に入りとのことでした。

今回、司祭様をお招きしたのは、1999年に卯辰トンネル建設工事現場で発見された人骨群(明治初期に卯辰山の一角に収容されて亡くなった浦上キリシタンの人たちである可能性が高い)の保存に私が協力したことがあり、先日、カトリック金沢教会を訪ねて初めてお目にかかったのがきっかけです。

大阪クラブ 80周年記念例会に参加して

三谷信三

日本初のワイズメンズクラブ“大阪クラブ”が誕生してから80年、その記念例会が11月8日盛大に開催された。神戸クラブをはじめ22の子クラブを生み、その子クラブがさらに子クラブを生み、全国に広がって147クラブになっている(08.7.1現在)。

記念例会は第一部:式典、第二部:中国琵琶の演奏、第三部:記念講演「環境の世紀を生きるレイチェル・カーソンのメッセージ」という構成で行われた。レイチェル・カーソン日本協会理事長上遠恵子(かみとおけいこ)さんの講演は、レイチェル・カーソンが40数年前に著書『沈黙の春』で、自然を破壊し、人体を蝕む化学薬品の恐ろしさを告発したにもかかわらず、今なお有害物質を乱用し、環境と生態系の破局が深刻な現実になっている状況を憂え、かけがいのない自然は神によって創造され、人間もまたその中に含まれることを考えさせるものであった。

Y'Sの目的はYMCA活動を支援し、地域に密着した奉仕活動をするを目的としているが、これまで環境問題の話は聞いたことがなかった。今回の記念すべき例会の講演で取り上げられたことは、これからのY'Sの進む方向を示唆しているように思う。

長浜クラブ記念例会参加記

澤瀬 論

11月6日(木)長浜クラブの第1例会に二人の入会式があるというので、三谷君、北君、澤瀬の三人で出席させていただきました。両君を徳光パーキングで午後5時に待ち合わせ、北陸自動車道を長浜インター経由で例会会場の「北ビワホテルクラツツエ」に向い、午後7時に到着しました。

クラブ指定の紺のジャケットを着用した多くのメンバーに暖かく迎えられ、本庄会長の開会点鐘により凛とした雰囲気の中で例会が始まりました。

西日本 EMC 事業主任阪田氏の立会いのもと、二人の入会式が行なわれ、新しくメンバーに加わった二人にジャケットが贈られました。長浜クラブではこれで47名の会員数になるそうです。



その後、金沢クラブの草野功一氏(北陸大学教授)の講演「私のワイズ人生—ワイズライフから学んだもの—」を拝聴しました。

長浜クラブはとてもメンバーが多く、若い人で活気に溢れ、メンバーの7割近くがオーナー会員だとお聞きし、会員獲得の秘策があったらご教示願いたいと思ったほどです。

例会終了後1階喫茶ルームで懇親を深め、午後10時30分帰路に着きました。

“ながまち ふれあい フェスティバル 2008”

北 肇夫

“ながまち ふれあい フェスティバル”は、毎年、勤労感謝の日の開催で、11月23日(祝)10:00~15:00、金沢市中央公民館長町館や老舗記念館、ならびにその周辺で催されました。実施団体や参加サークルの総数は25で、多彩な企画が盛り込まれていました。

当日前半は好天に恵まれ、多くの子供たちで賑わいました。金沢 YMCA の会場には、四つのスタンプ設置箇所のうちの一つとスタンプラリーの景品引換所があり、終日大賑でした。

金沢 YMCA のブースは、1階出入口に近い第5学習室にあり、「ポスター・写真・グッズなどの展示」によりYMCAやワイズメンズクラブの紹介をしました。これには、金沢 YMCA を中心に金沢と金沢犀川の両クラブが協力し、開催前々日の夕方に設営を完了しました。

今回の催しは、「笑顔いっぱい、元気いっぱい、ながまちフェスタ」というキャッチフレーズでした。来年も、みなさん遊びにきてね!

金沢 YMCA のホームページ

<http://ys-saigawa.web.infoseek.co.jp/kanazawa-YMCA.html>